

Preis für Prof. Dziewas



Prof. Andreas Unterberg (r.) überreicht Prof. Rainer Dziewas den Mertens-Preis 2012.

Der Mertens-Preis für innovative therapierelevante Forschung im Bereich der neurologischen Intensivmedizin und der allgemeinen Neurologie geht an **Prof. Dr. Rainer Dziewas**. Das gaben die Deutsche Gesellschaft für Neurointensiv- und Notfallmedizin (DGNI) und die Deutsche Gesellschaft für Neurologie (DGN) als Auslober jetzt auf einer Arbeitstagung in Berlin

bekannt. Der Mertens-Preis wird alle zwei Jahre vergeben und ist mit 5000 Euro dotiert.

Prof. Dr. Andreas Unterberg würdigte die Leistungen des Preisträgers im Bereich der Schlaganfall-assoziierten Schluckbeschwerden. 2007 habilitierte Dziewas sich mit dem Thema, er ist seit 2010 außerplanmäßiger Professor an der Universität Münster.